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順番 １ 質問者 松 田 順 一 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

１ コミュニティスク

ールの活動状況と持

続可能にする地域コ

ーディネーターの存

在について

令和２年に「地域とともにある学校づくり」

を目指して小・中合同の学校運営協議会（コ

ミュニティスクール）が設置された。先日、

道新の報道において、ごみのない月形へ小中

高生が協力したという記事を読んだ。コミュ

ニティスクールの現在までの活動状況を伺い

たい。

また、コミュニティスクールを持続可能に

進めている先進地では、地域コーディネータ

ーの存在があるという。今、本町においては

義務教育学校設立に向かっている。学校と地

域を結ぶ大事な役割を担う人材が必要と思う

が伺いたい。

３０分 教育長
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順番 ２ 質問者 東 出 善 幸 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

１ ウクライナからの

避難民の生活支援（受

け入れ）について

ロシアからのウクライナ侵攻が始まってか

ら３か月が経過した。国外に避難するウクラ

イナの住民は日を追うごとに増えていて、岸

田首相は３月２日に受け入れる方針を表明し

た。

政府も４月１日に会議を開き、避難民の受

け入れを進めるための新たな支援策を決定し

た。

新聞報道によると、道内の各市町等の生活

支援として、北海道は道営住宅７０戸、札幌

市は市営住宅１５戸（家具や食器も提供）、八

雲町は町所有の住宅１０戸を確保し、他市町

村においても検討中と新聞に掲載されている

が、本町において生活支援（受け入れ）は考

えていないか。

３０分 町 長
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順番 ３ 質問者 我 妻 耕 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

１ ぬくもり福祉券交

付事業の現状と今後

について

長きにわたり町内の高齢者福祉を推進して

きており、７０歳以上の方々を中心にすっか

り定着した感がある「ぬくもり福祉券」交付

事業である。

この事業の利用者数の推移や利用状況、利

用者や利用先の事業者の声などといった現状

の把握や、今後の事業展開についての考えを

伺いたい。

２０分 町 長


